

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Les funérailles du premier Cardinal canadien, 545. — Saint Marc, 548. — Julie Postol, en religion Mère Marie-Madeleine, 548. — Madame Sainte Anne, 555. — Renseignements, 556. — Lettre, 557. — La question scolaire, 557. — Consultations, 558. — L'union Franco Canadienne, 558. — Memento hebdomadaire, 560.

Les funérailles

DU PREMIER CARDINAL CANADIEN

Jamais le pays n'a été témoin d'une solennité funèbre aussi imposante que les obsèques du vénéré Cardinal Archevêque de Québec.

Durant les huit jours qu'a duré l'exposition de ses restes mortels un flot incessant de fidèles et d'étrangers a passé devant cette vénérable dépouille, contemplant pour la dernière fois, dans le calme de la mort, la figure auguste du bien-aimé Pontife qui si souvent leur était apparue dans la splendeur des fêtes religieuses. Et ces foules pressées, mais silencieuses et recueillies, ce n'était pas une vaine curiosité qui les attirait à l'archevêché de toutes les parties de la ville et des environs. A les voir s'agenouiller, s'absorber dans la prière, faire toucher avec foi leurs chapelets aux mains inanimées du Pasteur, on sentait que des enfants venaient payer à leur Père le tribut de la piété, de la confiance, et de la reconnaissance filiale. Leur démarche avait tous les caractères d'un pèlerinage.